

LA PREMIERE EGLISE

Dédiée à saint Jean-Baptiste de la Salle à Rome

LES frères des Écoles chrétiennes ont à Rome un collège très florissant. Fondé à l'époque de l'occupation française, il était établi près de la Fontaine de Trévi et connu sous le nom de collège de la place Poli. On y recevait spécialement les fils des militaires français et des familles françaises établis à Rome.

A l'époque où les travaux édilitaires de la ville de Rome furent poussés en avant avec ardeur, les frères quittèrent la place Poli pour s'établir sur la place d'Espagne, dans un vaste et bel immeuble très bien aménagé. Ils construisirent alors une très belle église à trois nefs, sur un terrain qui leur fut cédé par le prince don Alexandre Torlonia. L'église fut achevée en 1888.

Les règles liturgiques défendent de consacrer une église en l'honneur d'un bienheureux, on ne peut que lui ériger des autels. Le vénérable Jean-Baptiste de la Salle venait d'être proclamé bienheureux à l'époque où l'église s'achevait. On renonça à la faire consacrer, et elle reçut la simple bénédiction réservée aux chapelles publiques. Mais maintenant que Jean-Baptiste de la Salle jouit de la plénitude des honneurs que l'Eglise réserve à ses héros, on a pu lui dédier le beau sanctuaire du collège de Saint-Joseph et, le mardi de la Pentecôte, le nouveau cardinal-vicaire, l'Em. Respighi, a accompli solennellement les rites de la consécration liturgique, plaçant l'édifice sous l'invocation de Saint-Jean-Baptiste de la Salle.

AUX PRIERES

Sa Grandeur Mgr James-Augustine Healy, évêque de Portland (Me), Etats-Unis, décédé en sa ville épiscopale.

Sr Sainte-Marie du Perpétuel-Secours, née Mary-Alice-Therese Donohue, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sr Sainte-Secondine, née Léonie Letonturier, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.